

COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA

COMITE DE COMERCIO

Primer período de sesiones
Santiago, Chile, 19 de Noviembre de 1956

Documento informativo N° 13

DECLARACION DEL REPRESENTANTE DEL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL
EN LA TERCERA SESION DEL SUBCOMITE DE CONVENIOS Y PAGOS

El Fondo Monetario Internacional recibió muy complacido la invitación para asistir a la Primera Sesión del Comité de Comercio de la CEPAL. También recibimos con especial agrado los interesantes y muy completos informes preparados por la Secretaría de la CEPAL sobre el comercio y la situación de pagos en la América Latina.

Tal como el Presidente de este Comité, señor Arturo Maschke, y algunos otros delegados lo han hecho presente, el Fondo Monetario se ocupa fundamentalmente de todas las materias que se refieren al comercio y a los pagos entre sus miembros. Durante los años recientes, el Fondo ha dedicado una gran cantidad de trabajo al objetivo de lograr la remoción de las trabas al comercio multilateral y a la convertibilidad de las monedas. Una de las trabas más importantes para lograr estos objetivos ha sido el bilateralismo y como ya ha sido aquí puntualizado, la Junta Ejecutiva del Fondo en el año 1955 decidió realizar renovados esfuerzos para lograr la eliminación de los convenios bilaterales. El trabajo del Fondo en este sentido ha dado hasta ahora resultados muy promisoros a lo largo de todo el mundo. Todavía queda muchísimo por hacer y esta tarea seguirá siendo realizada por el Fondo en colaboración estrecha con todos los países miembros.

Todos los países participantes en esta reunión son también miembros del Fondo Monetario Internacional. Estamos seguros que todos
/aquí concordarán

aquí concordarán que es importante evitar duplicación de funciones. La mejor manera de hacer esto es manteniendo la cooperación amistosa que hemos logrado hasta ahora.

El conocimiento técnico y la experiencia de los funcionarios del Fondo, en este campo que es altamente especializado, podría usarse de modo que marchemos juntos hacia la realización de los objetivos que hemos expuesto.

Nos agradecería mucho poder continuar participando en futuras discusiones de esta naturaleza.